
INDICAÇÃO
Nº. 626/07

                                                        “Solicita ao Executivo implantação de iluminação  
pública”.

Senhor Presidente,

                                     Considerando o grande número de trabalhadores que residem no Bairro  
da Enseada, onde todas as manhãs saem de suas residências por volta das 04 horas da manhã,  
sentido ao Centro do município,  tendo que trafegar muitas vezes de bicicletas e outras vezes  
caminhando pela rodovia ainda escura e perigosa, colocando suas vidas em risco de morte;
                                     
                                      Considerando ainda que, no período noturno, os mesmo moradores e  
trabalhadores saem de seus serviços sempre por volta das dezoito horas e retornam para suas  
residências pela mesma rodovia perigosa, escura, estreita  e sem nenhum tipo de iluminação que  
possa auxiliar e dá segurança aos munícipes;

                                    Assim sendo, venho solicitar uma providencia no sentido de ter a  
possibilidade e viabilidade da implantação de um sistema de iluminação pública entre os bairros  
da Enseada e do São Francisco.

É que:

O Vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor INDICA ao  
Excelentíssimo Senhor Prefeito  Municipal,  digne-se Sua Excelência,  interferir  junto ao setor  
competente  para  que  seja  implantado  um  sistema  de  iluminação  pública  entre  os  Bairros  
Enseada e São Francisco.

                                   Plenário da Câmara Municipal de São Sebastião, Sala Zino Militão dos  
Santos, 23 de março de 2007. 

Carlos Ribeiro de Jesus
“Carlito”
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